

## 救急車同乗研修を行いました！



5/11～6/25 まで荻窪消防署の救急車同乗研修を行いました。  
救急車同乗研修は初めての試みです。

救急外来・内視鏡センター 看護師 21 名全員が参加しました。

救急隊による初療処置や病院搬送までの患者・家族の肉体的・精神的負担の  
要因を知り、救急外来看護師の役割について再考し業務に役立てることを  
目的としました。

1 日 4～5 件の救急車出動と消防署での訓練・点検業務に参加しました。



朝の引継ぎの様子です

**救**急隊員は病院到着まで、受傷や病状の急変による苦痛や不安、  
また救急車の振動による苦痛を患者様の意識レベルの確認も含め、  
絶えず声掛けを行っており、ご家族様にも同様に対応していました。

**当**院では病院到着後、患者様の救急処置に集中し、  
ご家族様はそのまま受付でお待ちいただくことが多くありました。  
研修後からは、ご家族様の不安な気持ちを少しでも軽減できるよう、  
病院到着後すぐにご家族様に声掛けを行い、診療の流れや医師からの説明が  
出来るまで何分くらいお待ちいただくが具体的にお伝えするようにしています。  
また、救急隊員の皆さんと顔が見える関係になり、  
スムーズに情報交換が行えるようになっています。

**ま**だまだ業務改善につながる気づきもたくさんあり、  
今後につなげていきたいと考えています。  
救急隊員の皆様、ご指導ありがとうございました！



消防車両の説明も受けました



救急車で出動！

2015.08.14

荻窪病院 救急外来・内視鏡センター